



Matthias Lohmann ist Pastor der FEG München-Mitte, erster Vorsitzender von Evangelium21 und gehört dem Leitungs- und Dozententeam des Münchener Studienzentrums des Martin Bucer Seminars an. Er studierte Politikwissenschaften, VWL und Neuere Geschichte und war danach in Management-Positionen in Deutschland und den USA tätig. In dieser Zeit erwarb er am Reformed Theological Seminary in Washington DC einen Masterabschluss. Matthias und seine Frau Sarah haben zwei Töchter.



Christian Wegert ist Pastor und Leiter des Gemeinde- und Missionswerkes Arche und gehört zum Leitungskreis von Evangelium21. Er hat Bauingenieurwesen studiert und war einige Jahre in diesem Beruf selbständig tätig. Außerdem ist er Absolvent des Pastor's College in Gaithersburg/USA. Christian und seine Frau Verena haben drei Kinder.



Ron Kubsch ist Dozent für Neuere Theologiegeschichte, Apologetik und Seelsorgelehre am Martin Bucer Seminar, Studienleiter am Studienzentrum München und gehört zum Leitungskreis von Evangelium21. Er war mit seiner Familie über mehrere Jahre in der Auslandsmission tätig. Ron und seine Frau Dorothea haben drei Kinder.

Konferenzort

Freie Evangelische Gemeinde München-Mitte
Mozartstraße 12
80336 München

Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt online über ein Formular auf der Seite: <https://www.evangelium21.net/konferenzen/>. Die Konferenz findet in Kooperation mit der Freien Evangelischen Gemeinde München Mitte statt.

Träger

Evangelium21 e.V.
Auf der Lind 9
65529 Waldems
Amtsgericht Wiesbaden: VR 6664

Über Evangelium21

Zu Evangelium21 gehören Christen aus verschiedenen Kirchen und Gemeinden, die ihren Glauben fest auf Jesus Christus gründen. Ausgerichtet auf die von den Reformatoren wiederentdeckten Wahrheiten

- Gnade allein
- Glaube allein
- die Schrift allein
- Christus allein und
- zu Gottes Ehre allein

möchte das Netzwerk Impulse setzen, durch die Gemeinden neu belebt und gestärkt werden. Denn: Allein das biblische Evangelium bewirkt, dass Christen von einer echten Hoffnung und überwältigenden Freude an Gott erfüllt werden und diese auch ausstrahlen. Danach wollen wir demütig streben, mit dem Ziel, dass die Gemeinde Christi im 21. Jahrhundert ganz neu erfährt, was es heißt, dass das „Evangelium nicht nur im Wort zu [uns] kam, sondern in Kraft und im Heiligen Geist und in großer Gewissheit“ (1. Thessalonicher 1,5).

E21-Regional-
konferenz Süd
**23. – 24.
März 2018
München**

**Machet zu
Jüngern**
Jüngerschaft,
wie sie Jesus
gelehrt hat

mit:
**Christian Wegert
Matthias Lohmann
Ron Kubsch**

Machtet zu Jüngern Jüngerschaft, wie sie Jesus gelehrt hat

Was hat Jesus mit dem Ruf in
die Jüngerschaft gemeint?
(Anmeldung erforderlich!)

Was würden wir tun, wenn wir drei Jahre Zeit hätten, um die Welt mit dem Evangelium vertraut zu machen? Jesus suchte sich zwölf Männer, mit denen er sein Leben teilte und die er auf den Bau seiner Gemeinde vorbereitete. Nachdem er von den Toten auferstanden war, trat er vor seine Jünger und sprach (Matthäus 28,18–20):

„Mir ist gegeben alle Gewalt im Himmel und auf Erden. Darum gehet hin und machtet zu Jüngern alle Völker: Taufet sie auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes und lehret sie halten alles, was ich euch befohlen habe. Und siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an der Welt Ende.“

Dieser Auftrag zur Mission, Taufe und Jüngerschaft gilt auch uns. Wir haben für diese Regionalkonferenz den Schwerpunkt „Machtet zu Jüngern“ gewählt, weil wir uns genau anschauen wollen, was Jesus mit dem Ruf in die Jüngerschaft gemeint hat. Die Referenten untersuchen in sechs herausfordernden Vorträgen den Berufungstext, wie ihn uns der Evangelist Matthäus überliefert hat.

Freitag, 23. März 2018

15.30 1. Vortrag: Machtet zu Jüngern
Matthias Lohmann

17.00 2. Vortrag: Nicht aus eigener Kraft: Die Allmacht Jesu
als Grundlage unserer Mission
Ron Kubsch

18.00 Pause

19.30 3. Vortrag: Kein Rückzug: Der Ruf hin zu den Menschen
Christian Wegert

20.30 Fragen & Antworten

21.00 Ende Tag 1

Samstag, 24. März 2018

09.30 4. Vortrag: Mehr als nur Bekehrung: Jüngerschaft
Matthias Lohmann

11.00 5. Vortrag: Keine tote Doktrin: Lehret zu halten
Christian Wegert

12.00 Fragen & Antworten

12.30 Pause

14.30 6. Vortrag: Kein ferner Gott: Jesus ist bei uns
Christian Wegert

16.00 Ende

Die Teilnehmer sind herzlich zur Teilnahme am Gottesdienst in der FEG München-Mitte eingeladen. Der Gottesdienst beginnt um 10.00 Uhr und ist ebenfalls dem Thema „Jesus beruft Jünger“ gewidmet.

Kosten

Die Konferenzgebühren liegen inklusive der Verpflegung bei 35,00 Euro. Für Teilnehmer, die sich im Vorfeld zu Mitarbeit anmelden (siehe den Punkt „Mitarbeit“), entfällt die Gebühr.

Verpflegung

Am Freitag werden ein Abendessen und am Samstag ein Mittagessen, sowie zu den angegebenen Zeiten Kaffee, angeboten.

Mitarbeit

Zur reibungslosen Durchführung der Konferenz sind wir auf die Mitarbeit von fleißigen Helfern angewiesen. Wir sind deshalb für jeden Teilnehmer dankbar, der sich rechtzeitig anmeldet und im Anmeldeformular seine Bereitschaft zur Mitarbeit erklärt. Für freiwillige Mitarbeiter entfällt die Konferenzgebühr (siehe den Punkt „Kosten“). Sollten wir bereits ausreichend Mitarbeiter haben, wird das im Anmeldeformular erkennbar sein.

Parken

Die Parkmöglichkeiten im unmittelbaren Umfeld der Gemeinde sind eng begrenzt. Es wird dazu geraten, öffentliche Verkehrsmittel zu nutzen. Die U-Bahn Station Goetheplatz ist nur wenige Schritte entfernt.

Kinderbetreuung

Es wird während der Konferenz keine Kinderbetreuung geben. Es können allerdings Räume zur Kinderbetreuung durch die Eltern zur Verfügung gestellt werden. Diese Räume ermöglichen eine Video-Übertragung.